

5. Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Leonie Graf
Protokollführung: Felix Schulz

Semester: SoSe 2022
Sitzungsdatum: 19.05.2022

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Felix Schulz, Jan Böhmer, Sabine Häussler (von 18:10 Uhr bis 20:17 Uhr), Tom Jungnickel, Adrian Minnich, Samuel Ritzkowski

Entschuldigt: -

Unentschuldigt: -

Gäste: Hanna Antkork, Yannis Andre, Benson Benny (bis 20:20 Uhr), Leander Flügge, Ole Fröhlich, Eric Heise (bis 20:12 Uhr), Willi Kröning, Christian Korhammer, Leopold Peter, Georg Pfeifer (bis 20:00 Uhr), Nico Schwalm (bis 20:12 Uhr), Lisa Suchomel (bis 20:04 Uhr), Jenny Söhl (bis 20:04 Uhr)

7 von 7 FSR-Mitgliedern anwesend \Rightarrow Der FSR ist **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	18:07 Uhr
TOP 1: Gremienwahlen	18:10 Uhr
TOP 2: Berichte	18:21 Uhr
TOP 3: Aufgabenverteilung	18:55 Uhr
TOP 4: Lehrpreis	19:20 Uhr
TOP 5: Kommende Veranstaltungen	19:52 Uhr
TOP 6: Passwörter	20:02 Uhr
TOP 7: Sonstiges	20:04 Uhr
TOP 8: Finanzen	18:16 Uhr

Sitzungsbeginn: 18:07 Uhr

TOP 0: Regularien

18:07 Uhr

Die Tagesordnung wird mit (6/0/0) beschlossen. Das Protokoll vom 12.5.22 wird (7/0/0) bestätigt.

TOP 1: Gremienwahlen

18:10 Uhr

Das Aufstellen für die Gremienwahlen (zum Beispiel Wahl des Fachschaftsrats, Rat der Fakultät oder StuRa) ist noch bis zum 23. Mai möglich. Es werden Fragen der Gäste diesbezüglich geklärt.

TOP 2: Berichte

18:21 Uhr

Nico und Eric haben die KaWuM (Konferenz aller Werkstofftechnischen und Materialwissenschaftlichen Studiengänge) in Karlsruhe besucht. Diese fand nach vier online-Durchführungen wieder in Präsenz statt. Für die Vernetzung zwischen den Fachschaftsräten gibt es ein Buddy-Programm. Dafür wurde für Jena die TU Ilmenau bestimmt. Es ging außerdem um die Online-Lehre und wie diese Zeit durch den FSR aufgelockert werden konnte. Es gab neben den Workshops auch Führungen bei lokalen Unternehmen, diese wurden positiv erwähnt.

Leonie, Georg, Jenny, Felix und Adrian waren beim Dekangespräch. Es wird versucht, für das rote Haus die Schließzeiten am Wochenende zu ändern, sodass Waschräume von der Freifläche erreichbar sind. Die StET für das nächste Wintersemester werden am 4. und 5. Oktober (Verkürzung auf zwei Tage) stattfinden. Die allgemeine Festlegung des StET-Termins soll in Zukunft von der Fakultät frühzeitig festgelegt werden, damit die Planung erleichtert wird. Es wurde auf die verspätete Entlohnung der Hiwi-Stellen hingewiesen.

Leonie berichtet vom Fakultätsrat. Die Fakultät betrauert, dass Prof. Rettenmayr nach schwerer Krankheit starb. Es werden die Ehren-Titel der Universität auf die aktuelle Vertretbarkeit geprüft. Bei der Umstrukturierung der MaWi-Studiengänge gibt es weitere rechtliche Schwierigkeiten. Es wird ein Ehren-Kolloquium für Prof. Kowarschik am 13.6. geben, bei Interesse kann sich gerne beim FSR gemeldet werden.

Samuel berichtet von der letzten StuRa-Sitzung. Es sollen Trinkwasserspender an der Universität getestet werden. Es wurde über den Antrag des FSR zur Ausnahme der Haushaltssperre (siehe letzte Sitzung) diskutiert. Dieser wurde letztlich nicht angenommen, es muss nun eine Alternative zur Finanzierung der ZaPF gesucht werden. Es wurde Samuel zusammen mit Leif als neuer Vorstand gewählt. Es gibt allerdings weiterhin keinen Haushaltsverantwortlichen, weshalb die Haushaltssperre verbleibt. Die 21-Stunden Technikstelle des StuRa wurde wieder ausgeschrieben.

TOP 3: Aufgabenverteilung

18:55 Uhr

Für die nächsten StET wird jemand für die Hauptorganisation gesucht. Jenny und Tom melden Interesse am Organisations-Team. Da die StET auf zwei (offizielle) Tage verkürzt werden müssen, wird über das Programm diskutiert. Die Campus-Rallye könnte auf eine Führung reduziert werden. Insgesamt wurde das Programm der letzten Winter-StET aber nicht als überfüllt aufgenommen, weshalb gut überlegt werden muss, welche Programmpunkte gestrichen werden sollen.

TOP 4: Lehrpreis

19:20 Uhr

Mit dem Lehrpreis werden besondere Lehrleistungen von Dozierenden ausgezeichnet. Es werden über die Kandidaten für das Wintersemester 2021/22 diskutiert. Außerdem werden die Auszeichnungen für Seminarleitende und Tutorien festgelegt.

TOP 5: Kommende Veranstaltungen

19:52 Uhr

Adrian schlägt einen Physikerball-Filmabend vor. Hier werden Aufzeichnungen der Bühnenstücke gezeigt. Aufgrund der Haushaltssperre kann der FSR nicht viel mehr als einen Raum anbieten. Als Termin wird der 7. Juni festgelegt. Samuel schlägt eine Brauerei-Exkursion vor.

TOP 6: Passwörter

20:02 Uhr

Es wurden die Passwörter für den FSR-Rechner und die Own-Cloud geändert.

TOP 7: Sonstiges

20:04 Uhr

Es soll einen runden Tisch für die Reformation des Grundpraktikums geben. Hier können sich alle Studierenden gerne beteiligen. Es können auch Meinungen an den FSR weitergegeben werden.

Es soll mit einem Dozierenden bezüglich einer Vorlesung geredet werden, da es hier Unmut bei den Studierenden gab.

Darum werden sich Adrian und Georg kümmern.

Das Schließsystem für den Max-Wien-Platz wird auf digital umgestellt.

Es werden die eingegangenen E-Mails besprochen.

TOP 8: Finanzen

18:16 Uhr

Es gibt weiterhin keinen Haushaltsverantwortlichen im StuRa, da aber der Vorstand wieder vollständig ist, konnte die letzte Rechnung des KlaVoWo noch beglichen werden.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
- keine Finanzanträge -				

Sitzungsende: 20:34 Uhr

Jena, den 19.05.2022

Mitglied des Vorstands

Protokollführung: Felix Schulz

Sitzungszeit und Sprechzeiten

Do, ab 18:00	SITZUNG	HS2 Abbeanum
Mo, 15:00 - 16:00	Leonie	FSR-Büro
Di, 14:00 - 15:30	Adrian	FSR-Büro
Mi, 9:00 - 10:00	Yannis	FSR-Büro
Jederzeit	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>	

Veranstaltungen

07.06.	Physikerball Filmabend
15.06.	SPT/Fakultätstreffen
05.10 - 06.10.	StET

Abstimmungsomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)

Zitat des Tages

„Wenn ihr wissen wollt wer, kommt in den FSR!“